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Association scolaire intercommunale  
de Vallorbe, Ballaigues, Vallon du Nozon  

AscoVaBaNo 

 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

 
 
 

Rapport annuel – Septembre 2019 à septembre 2020 
 
 

Le conseil d’établissement de l’Association scolaire intercommunale de Vallorbe, 
Ballaigues, Vallon du Nozon (AscoVaBaNo) est composé de douze membres 
représentant les divers partenaires de l’école.  

Il regroupe : 

- Trois représentants des autorités communales (Mmes Céline Dutoit - membre 
du Conseil intercommunal, Muriel Vuagniaux - membre du Comité directeur et 
Présidente du conseil d’établissement et M. César Boulaz - membre du Comité 
directeur) ; 
 

- Trois représentants des parents d’élèves fréquentant l’établissement (Mme 
Sonia Guédat - représentante des parents de Ballaigues, MM. Nicolas 
Descombes - représentant des parents du Vallon du Nozon et Ricardo Manuel 
Ribeiro - représentant des parents de Vallorbe) ; 
 

- Trois représentants des milieux et des organisations concernés par la vie de 
l’établissement (Mmes Annycée Desaules - Association des parents d’élèves, 
Cindy Leresche - Amis Gym Ballaigues et vice-Présidente du conseil 
d’établissement, et M. Daniel Guignard - Echo du Nozon) ; 
 

- Trois représentants des professionnels actifs au sein de l’établissement (Mme 
Irène Huber - enseignante, MM. Nicolas Mutrux - enseignant et Olivier Ponnaz - 
Directeur). 

 
Le conseil d’établissement est un lieu d’échanges et de propositions entre les 
différents partenaires de l’école. La séance constitutive s’est tenue le 11 septembre 
2019 et deux autres séances ont suivi le 30 janvier 2020 et le 3 septembre 2020. 
Les séances sont publiques et ont lieu alternativement dans les différentes 
communes de l’Association scolaire. 
Les procès-verbaux des séances sont consultables sur le site internet de 
l’établissement scolaire Vallorbe, Ballaigues, Vallon du Nozon. 

De nombreux sujets ont été abordés, parmi lesquels on peut citer : 

- La fixation des 2 demi-journées de congé pour l’année scolaire ; 

- La consultation sur la consolidation de la loi sur l’enseignement obligatoire. Le 
Canton a émis un formulaire de consultation adressé à tous les établissements 
scolaires et leurs conseils d’établissement pour une prise de décision distincte. 
La consultation portait sur la refonte du cadre général de l’évaluation, avec des 
compléments quant à la marge de manœuvre des établissements scolaires en 
matière de programme personnalisé et de devoirs à domicile ; 

- L’offre des activités culturelles et sportives où des propositions des membres 
sont en cours de validation. 
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Les représentants des parents d’élèves ont en outre pour tâche de convoquer au 
moins une fois par année une assemblée des parents afin de rendre compte de 
leurs activités (article 9 du règlement). En raison des mesures à prendre liées au 
COVID, les représentants des parents d’élèves ne feront pas de séance cette année 
et établiront un flyer où les décisions prises y figureront à titre d’information. Ces 
flyers seront transmis aux parents via les agendas des élèves.  

 

Finalement en ce qui concerne la gestion des ressources, il faut relever qu’aucune 
dépense particulière n’a été engendrée par le conseil d’établissement depuis sa 
création. 

 

Le conseil d’établissement poursuit sa mission de favoriser l’insertion de l’école 
dans la vie locale, notamment par l’interaction entre les différents partenaires de 
l’établissement, de soutenir les tâches éducatives de l’école et donc d’améliorer les 
performances du système scolaire. 

 

 

Bofflens, le 20 septembre 2020 

 

 

 

La Présidente     La Secrétaire ad intérim 

 

 

Muriel Vuagniaux     Magali Bueche 

 

 


